
Pièces 7 Pièces

Superficie 266 m²

Référence 4390064

Prix 4 944 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Appartement  de  259  m²  entièrement  rénové  et  meublé  au  troisième  étage  d'un

immeuble haussmannien luxueusement réhabilité.Il comprend une galerie d'entrée,

un  séjour  ouvert  sur  un  balcon,  une  salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte,  4

chambres  dont  deux  avec  leur  propre  salle  de  bains  ou  douche,  une  salle  de

douche  et  une  buanderie.  L'espace  bureau  avec  commercialité  dispose  d'un

accueil,  un  bureau,  un  espace  kitchenette  et/ou  salle  d'eau  et  de  toilettes

indépendantes.Une cave complète ce bien rare. Honoraires à la charge du vendeur

- Nombre de lots dans la copropriété: 12 - Montant moyen de la ...

Fully refurbished and furnished 259 sq-m (2,788 sq ft) apartment on the third floor

of  a  luxuriously  renovated  Haussmannian  building.Featuring  an  entrance  hall,  a

living  room  opening  out  onto  a  balcony,  a  dining  room  with  an  open  kitchen,  4

bedrooms, two of which have their own bath or shower room, a shower room, and

a laundry room. The office area that can be used as commercial space comprising

a  reception  area,  an  office,  a  kitchenette  and/or  wash  room  and  a  separate

toilet.This rare property also comes with a cellar. Agency fees payable by vendor -

Nombre de lots dans la copropriété: 12 - ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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